
1月 22日に行われた「高校生との意見交換会」（海匝支庁主催）にて、松丘園の介護職員、

伊藤紘
ひろ

都
と

(平成 28年度高校卒業)が高校生からの質問に次のように答え、就職活動について 

 

意見交換を行いました。 

 

 

 

 
 

 

 

⚫ 福祉の仕事を選んだ理由は？ 

➢ 福祉の仕事は友人の勧めで選びました。友人は僕が福祉の仕事に向いていると思っ

たようです。 

 

⚫ 今の自分にできることは？ 

➢ 仕事をしながら勉強し多くのことを学ぶことだと思います。お年寄りの生活や命を 

支える仕事から学ぶことがたくさんあります。 

 

⚫ これからやりたいことは？ 

➢ 福祉の仕事を通じて、人間として成長したいです。この仕事は多くの人に必要とさ

れ、感謝される大切な仕事だと思います。 

 

⚫ 高校生へのメッセージ 

➢ 誰でも不安な事はあると思うけど、福祉の職場は先輩が優しく指導してくれるの

で、安心してください!! 

 


